



Mantenerse actualizados es una excelente manera de responder efectivamente al VIH

ACCSI ofreció taller de actualización para consejería/asesoría en VIH y Sida

La asesoría es una metodología de prevención y apoyo para el VIH/Sida, según orienta la Organización Mundial de la Salud (OMS). Es considerada como una relación confidencial, de aceptación, en la que un asesor utiliza sus conocimientos y competencias para ayudar a los usuarios a enfrentar situaciones, que abordarían menos adecuadamente sin su ayuda.

El pasado martes 27 de octubre de 2009, Acción Ciudadana Contra el SIDA (ACCSI) en alianza estratégica con AMAVIDA (Zulia), Red Venezolana de Personas que Viven con VIH (RVH+) y la Sociedad Wills Wilde realizaron el Taller de actualización para asesores en VIH, el cual tuvo lugar en las instalaciones de CASUPO, Casa de

Formación La Salle en el estado Carabobo, el referido Taller de actualización se llevó a cabo hasta el domingo 1 de noviembre de 2009. El programa desarrollado durante el taller de actualización para asesores en VIH consistió en tecnologías de prevención del VIH, presentación de resultados finales del estudio sobre adherencia al TARV del Programa Nacional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud y Protección Social, adherencia a los ARVs, calidad de servicio y servicio amable, técnicas y habilidades emocionales y comunicacionales, motivación para el cambio de conducta, casos prácticos de la asesoría en VIH, práctica de asesoría bajo supervisión y para concluir se realizó una evaluación de cada uno de los participantes y

se realizaron acuerdos estratégicos para mejorar la respuesta al VIH. ACCSI presentó los relevantes resultados del estudio acerca de la situación de los servicios de consejería/asesorías en VIH en los 7 estados objeto de este estudio: Aragua, Bolívar, Carabobo, Área Metropolitana de Caracas, Mérida, Zulia y Nueva Esparta. La información fue dada a conocer por Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH quien aseveró que este tipo de talleres contribuyen con mejorar la calidad y efectividad de los servicios que brindan las organizaciones, facilitando a los asesores en VIH, información actualizada y adecuada así como estrategias y sugerencias que fortalecen la respuesta nacional al VIH y SIDA.

Rodríguez ve con beneplácito que reconocidas organizaciones, con tantos años de experiencia en el sector, como ACCSI, tomen en cuenta a las nuevas organizaciones para este tipo de actividades.

En total se actualizaron 29 asesores en VIH de los estados estudiados por ACCSI con la finalidad de empoderar y mejorar la calidad del servicio en VIH en la Nación.

La asesoría en VIH juega un rol fundamental en el proceso de realización de la prueba de detección de anticuerpos con el VIH, entre los fines que persigue, podemos citar: ayudar a los usuarios (as) a generar cambios en los patrones de conducta que les conducen a una situación de riesgo y, por consiguiente, impedir su infección por el VIH. Motivar a los

“Los servicios de asesoría antes y después de la realización voluntaria de la prueba de anticuerpos contra el VIH, constituyen una excelente oportunidad para la prevención primaria del VIH y otras infecciones de transmisión sexual.”

usuarios (as) infectados (as) por el VIH a cambiar los patrones de conducta que pudieran perjudicar a otras y contribuyan a diseminar la infección del VIH. Apoyar a los usuarios (as) infectados por el VIH a abordar las consecuencias emocionales y sociales de la infección. También pretenden informar, tranquilizar y ayudar a aquellos individuos catalogados como aprensivos. Para más detalles visita www.stopvih.org o únete al grupo StopVIH en Facebook.